
 
台北市立士林高級商業職業學校學生家長會 

104學年度第 1次教室冷氣設置及管理委員會會議紀錄 

 

時    間：105年 01月 07日（星期四）晚上 18:00整 

地    點：活動中心 3樓聯合會議室(一) 

主    席：盧會長炆靇                           紀錄：謝耀瑩秘書 

出席人員︰應到委員 9人，實到人數 8人，請假 1人（如簽到表）。 

列席人員：洪總務主任華廷 

 

一、 主席宣佈開會： 

本次會議應出席人數 9員，實際出席人數 8員，已達法定之開會人數，主席

宣佈會議正式開始。 

二、 確定會議程序： 

決議：通過。 

三、 主席報告： 

感謝各位委員百忙之中抽空參加，本學年度第 1次冷氣設置管理委員會議。 

之所以會 5年就汰換冷氣，是因為北士商學生使用的冷氣從購置開始，即擁

有 5年的保固期，第 1年小保養、第 2年大保養，以此類推平均兩年 1次的

大保養，而第 6年之後就沒有了保固和保養。 

1.  冷氣應該使用多久？ 

如果妥善使用冷氣或許可以 7年才進行汰舊換新。 

2. 保養如何續約？ 

冷氣一定要保養才能維持其使用壽命 ，如果冷氣機體故障沒了合約該找誰

來修理。 

3. 汰舊換新下來的冷氣機體如何處理？ 

決議： 經 104學年度教室冷氣設置及管理委員討論審議、決議爾後冷氣機體 5年

保固到期，汰舊換新時由原廠商估算殘值購回老舊冷氣機體，此事先諮詢有

意願合作之冷氣廠商，再行研議草案交付代表大會審核通過。 

四、 財務報告： 
確認 103學年度學生冷氣結餘款(詳附件) 

決議：經 104學年度教室冷氣設置及管理委員審議、決議通過。 
五、 提案討論：無 
六、 臨時動議：無 

七、 散會 


